

Streithelfer

18.02.2025 | 12:43

Wir sind die Streithelfer!

Wir sind alle aus dem vierten Schuljahr und sind in den großen Pausen zu zweit oder zu dritt auf dem Schulhof im Einsatz.

Wir sind für die Kinder da und unterstützen bei der Streitklärung. Wenn beide damit einverstanden sind, helfen wir, Streit zwischen zwei Kindern zu klären. Dabei sind wir unparteiisch und beschuldigen oder bestrafen niemanden. Wir achten auf die Einhaltung der Gesprächsregeln und helfen den Kindern, die Streit haben, eine gute Lösung zu finden. Ihr könnt zu uns kommen, wenn Ihr Hilfe braucht, Ihr erkennt uns an den weißen Streithelfer-Westen.

Eure Streithelferinnen

Katharina, Daria, Alicia, Eve, Loresa, Anton, Fynn, Neo, Ben, Lutz, Emma, Tobi, Lotta, Leon und Natalie



Einen Kommentar schreiben